



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>54 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>n655</b>
Prix	<b>379 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - rue de france : à 100 M de la mer, joli 2 pièces avec terrasses de 8m<sup>2</sup> plein sud. Composé d'une entrée, beau séjour donnant sur une belle terrasse au sud, cuisine indépendante, chambre avec balcon, dressing, salle d'eau avec buanderie et wc indépendant. Appartement lumineux et ensoleillé. Possibilité parking en location pour 120 € / mois. À 100 M de la mer et à deux pas du tramway et des commerces. Contactez notre agence immobilière nice era gambetta ; spécialiste de l'immobilier dans les quartiers promenade des anglais/gambetta/fleurs/musiciens/carré d'or, pour plus d'informations ...

*Nice - rue de france: 100 M from the sea, pretty 2 room apartment with 8sqm terraces facing south. Composed of an entrance, beautiful living room opening onto a beautiful terrace to the south, independent kitchen, bedroom with balcony, dressing room, bathroom with laundry room and separate wc. Bright and sunny apartment. Possibility to rent parking for eur120/month. 100 M from the sea and a stone's throw from the tram and shops. Contact our real estate agency nice era gambetta; specialist in real estate in the promenade des anglais/gambetta/fleurs/musiciens/carré d'or districts, for more ...*

## **ERA GAMBETTA**

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

